

# Fünf neue Stimmen verstärken den Chor

**Schüpfheim:** GV des Kirchenchors vom 16. März

*Die Kirchenchor-Mitglieder ehren Christoph Schnider für 40 Jahre aktives Singen und begrüsten fünf neue Mitglieder. Im November findet ein Konzert mit Orchester und Projektchor von Malters statt.*

Am 16. März trafen sich die Mitglieder des Kirchenchors zur alljährlichen Generalversammlung. In der Cafeteria des Wohn- und Pflegezentrums in Schüpfheim wurde die Versammlung mit einem feinen Nachtessen eröffnet.

## Rund 50 Proben und Auftritte

Im Jahresbericht kam zum Ausdruck, dass der Chor im letzten Jahr rund 50 Proben und Auftritte absolviert hat. Die Festgottesdienste, an denen der Chor jeweils zusammen mit dem Orchester musiziert, sind immer Höhepunkte. An Ostern und Pfingsten wurde im letzten Jahr

die Spatzenmesse von Wolfgang Amadeus Mozart aufgeführt, im Mitternachtsgottesdienst an Weihnachten die Missa in C von Jakub Jan Ryba. An Auffahrt trat der Chor in der Hofkirche Luzern auf. Vor zahlreichem Publikum wurde das Werk «Vater unser» von Ulrich Knellwolf (Text) und Mario Ursprung (Musik) aufgeführt.

Am 1. November sang der Kirchenchor in der gefüllten Pfarrkirche das «Stabat Mater» von Josef Gabriel Rheinberger.

## Zusatzauftritt mit Metal-Band

Einen zusätzlichen Auftritt hatte der Verein anlässlich der Präsentation der Maturarbeit von Florentin Setz aus Schüpfheim, der mit der Musikgesellschaft, einer Metal-Band und dem Kirchenchor Schüpfheim das selber arrangierte Werk «Ghost love score» der Gruppe Nightwish dirigierte. Nightwish ist eine Symphonic-Metal-Band aus Finnland.

Mit dem Sommerpicknick auf der Emmenegg, der Herbstwanderung zum



Vier neue Sängerinnen und ein Sänger verstärken den Kirchenchor Schüpfheim (von links) hinten: Claudia Schnider, Gaby Hug, Margrit Bianchi; vorne: Frank Meisel, Betina Wehner.

Birkenhof in Sörenberg und dem Cäcilienabend kam auch der gesellschaftliche Teil im Verein nicht zu kurz.

## Requiem als Herausforderung

Auch für das laufende Jahr hat der Kirchenchor diverse Einsätze auf dem Programm. Das gemeinsame Konzert mit dem Orchester und dem Projektchor von Malters im November wird den Verein zusätzlich fordern. Das «Requiem» von Karl Jenkins wird in den Pfarrkirchen von Malters und Schüpfheim aufgeführt.

## 40 Jahre im Chor dabei

Fünf Sängerinnen und Sänger konnten neu als Mitglieder in den Verein aufgenommen werden. Es sind dies: Claudia Schnider, Gaby Hug, Margrit Bianchi, Frank Meisel und Betina Wehner. Christoph Schnider wurde für 40 Jahre aktiver Sänger geehrt. Auch die fleissigen Probenbesucher wurden mit einem Geschenk belohnt. Pfarrer Jakob Zemp, Präses des Kirchenchores, dankte allen Mitgliedern für das Singen in den Gottesdiensten. Der neue



Christoph Schnider singt seit 40 Jahren aktiv im Kirchenchor Schüpfheim mit. [Bilder zVg]

Pastoralraum mittleres Entlebuch wird für die Kirchgemeinden und auch für die Kirchenchöre Neuerungen bringen. Die Anwesenden waren zuversichtlich, dass man gemeinsam gute Lösungen findet, damit auch in Zukunft Gottesdienste mit Kirchenmusik gewährleistet bleiben.

Nach dem Abschluss der ordentlichen Traktanden blieb noch genügend Zeit, um bei Kaffee und Dessert abgeschlossene und neue Projekte zu diskutieren. [AM.]